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ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 68 - REGIÃO-
PARANÁ, REALIZADA EM 23 DE JUNHO DE 2017.
Aos vinte e três dias do mês de junho de dois mil e dezessete, realizou-se a Quinta Reunião Ordinária do Conselho
Regional de Economia, em sua sede, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, bairro Mercês, Curitiba - Paraná,
sob a presidência da Economista Maria de Fátima Miranda, com a presença do Vice-Presidente Celso Bernardo, dos
Conselheiros Efetivos: Marcos Kruse, Paulo Rogério Alves Brene, Ronaldo Antunes da Silva, Andrea Cristhine
Prodohl Kovalczuk, Mirian Beatriz Schneider, Maurício Cadenas Prado, Odisnei Antonio Bega, Gina Gulineli
Paladino e Eduardo Moreira Garcia, dos Conselheiros Suplentes: Luis Alberto Ferreira Garcia, Ângela Aparecida
Godói Amaral Broch, Fábio Dória Scatolin e Adernar Rogério Weber Heylmann. Justificaram ausências, as quais
foram acatadas pelo Plenário: Conselheira Efetiva Angeliz Cristiane de Lima Suckow por motivo de trabalho, os
Conselheiros Suplentes Janete Stoffel por licença maternidade, Silvana Busnello Vaz por motivo de trabalho, Claudio
Shimoyama por motivo de viagem, Solídia Elizabeth dos Santos por ministrar aula neste horário e Tiago Jazynski por
estar nos representando em um evento na cidade de Delegacia de Toledo; Contando ainda com a presença do
Conselheiro Federal Sergio Guimarães Hardy, do gerente executivo do CORECONPR, Amarildo de Souza Santos, do
assessor jurídico do CORECONPR, Ovídio Machado Filho, do assessor da presidência Gilberto Coelho de Miranda
Junior e da assessora de imprensa Inês Dumas. Conforme prevê o Regimento Interno do CORECONPR, em seu Art.
8°, parágrafo 1°, os Conselheiros Efetivos ausentes serão substituídos pelos Conselheiros Suplentes presentes, por
designação do Presidente, ouvido o Plenário. Assim, passam à condição de efetivo, somente para referida sessão o
Conselheiro Suplente Luis Alberto Ferreira Garcia. 1 - ABERTURA DA PRESIDENTE DO CORECONPR: Às
dezoito horas, a Senhora Presidente declara aberta a sessão, tendo atingido o número regimental de Conselheiros
presentes, passando a leitura da pauta da referida reunião. 2 - APROVAÇÃO DA ATA DA 48 REUNIÃO
ORDINÁRIA DE 2017, realizada em 05 de maio de 2017: A Presidente relata à Plenária se existe algo a ser
comentado e a plenária a declara aprovada. 3 - NOTÍCIAS DO COFECON: 3.1 - Notícias: A Presidente Maria
de Fátima Miranda passa a palavra ao Conselheiro Federal Sergio Guimarães Hardy que relata que ainda persiste o
grave problema do repasse da cota parte do CORECON de São Paulo, que, justificando anteriormente, que o
CORECON Rio de Janeiro também por possuir uma diferenciação no repasse não via o porquê de mudar. Prontamente
e atendendo a solicitação do COFECON, o CORECON Rio de Janeiro adequou-se como todo o sistema procede na
forma de repasse de sua cota parte, o que não seria mais objeto de desculpas do outro Regional em não fazê-lo.
Entretanto o impasse por São Paulo continua e conforme relato da última Sessão Plenária do Conselho Federal, os
números apontam que o limite de fluxo de caixa para ele (COFECON) e para outros Conselhos Regionais menores é o
mês de outubro próximo e que a totalidade dos Conselheiros Federais é unânime pela incompreensão da
inflexibilidade deste acordo. Relata ainda que já foi impetrada uma ação movida pelo Conselho Federal no Distrito
Federal, mas que poderá se objeto de correr em paralelo ao processo que já tramita no Estado de São Paulo a situação
é muito crítica. A presidente Maria de Fátima Miranda relata que o Conselho fará uma manifestação de apoio a figura
do Presidente Julio Miragaya e sugere ainda que se faça uma reunião até o próximo dia 03 de julho, convocando os ex-
presidentes e vice da casa no intuito também de ouvir, acatar e buscar soluções contando com a experiência dos que
por aqui passaram e também pelo Conselho Federal. O Conselheiro Federal Sergio Hardy relata não entender a postura
de toda a Plenária do CORECON São Paulo, sabendo da gravidade da situação, e com a continuidade de apoio ao
atual presidente. O Conselheiro Odisnei Bega relata que em virtude de uma sindicância promovida pelo COFECON,
agravada pelo imbróglio jurídico do resultado da última eleição e do peso da arrecadação que é repassada por São
Paulo ao Federal, este poder econômico está sendo utilizado como forma de retaliação. A Presidente Maria de Fatima
Miranda solicita à Plenária então que os Conselheiros formalizem uma nota para ser encaminhada em duas frentes: a
primeira aos conselheiros de São Paulo e a outra aos Presidentes do Sistema que compactuam conosco na tentativa de
reversão deste processo. Sendo um documento institucional ou nesta linha e apontando os impactos da falta desta
receita. Após discussão a plenária aprova e indicam os Conselheiros Gina Paladino, Odisnei Bega, Rogério Heylmann,
Mirian Schneider, Celso Bernardo além do Conselheiro Federal Sergio Hardy responsáveis pela confecção deste
documento. 3.2 - Nota da Presidência do COFECON: a Presidente Maria de Fatima Miranda passa a palavra ao
Conselheiro Federal Sergio Guimarães Hardy que relata que na página da internet do COFECON tem-se o artigo com
o tema: Afastar Temer (presidente do Brasil), sustar a agenda de 'reformas' e realizar eleições diretas, passos
indispensáveis para a retomada do crescimento econômico e passa à plenária a decisão de replicarmos em nosso site e
em nossas mídias apenas com o motivo de divulgação, sem nenhuma outra conotação. O Conselheiro Marcos Kruse
pede que conste em Ata que, no futuro quem tiver acesso a estas informações saiba que se decidiu pelo momento
histórico em que atravessa o país, e essas manifestações são salutares e muito importantes. Após discussão a Plenária
aprova a publicação desde que possua uma nota do Conselho com as considerações. Também se aplique para as que
possam ocorrer no futuro. 3.3 - Alterações no Artigo 8° do Regimento Interno do CORECONPR, atendendo a
Resolução 1.957/2016 do COFECON - Resolução 008/2017: A presidente Maria de Fatima Miranda relata que já
apresen.tad~~~ ,~essão plenária anterior e retirada de pauta para maior entendimento, relata que em atendimento 1a~ma
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resolução do Conselho Federal, adequaremos a substituição de um conselheiro efetivo, por um conselheiro suplente do
mesmo terço eleito; essa formalidade passa a ser objeto de utilização e quando houver falta por componentes do terço,
outro conselheiro suplente de outro terço será convocado a participar. Pouco muda na forma de organização de nossa
plenária. Após discussão aprova-se através da resolução 008/2017 do CORECONPR. 3.4 - Resolução n° 1.972 do
COFECON, acrescenta e altera dispositivos no Normativo de Procedimentos para registro de profissionais -
Resolução 009/2017 do CORECONPR. A Presidente Maria de Fatima Miranda passa a palavra para o Assessor
Jurídico Ovídio Machado Filho que relata que em virtude de processos de remição de débitos e afms, o CORECONPR
passará a utilizar o padrão que a Receita Federal possui a utilização da tabela de doenças para seus processos e que
cada caso, ainda virá à Plenária para decisão, isto colocado pelo COFECON como soluções de seus Regionais. Após
discussão a Plenária aprova através da Resolução 009/2017 do CORECONPR. 4 - COMISSÃO DE
FISCALIZAÇÃO: A Senhora Presidente passa a palavra, ao Conselheiro Marcos Kruse, Presidente da Comissão
de Fiscalização, que relata brevemente os processos administrativos de inscrições e cancelamentos, abaixo
relacionados, que posteriormente são deferidos ou indeferidos pelos membros da Plenária; 4.1 - Inscrições:
Registros Definitivos de Economistas (deferidos) Silvia Cristina Burlamaqui Viegas, Reg.8476, Mackenzie,
Delegacia de Curitiba; Renato da Rocha Vieira, Reg.8483, UFRJ, Delegacia de Curitiba, Luis Guilherme Ribeiro
Martins, Reg.8479, UEPG, Delegacia de Ponta Grossa; Rafael Paolini, Reg.8354, UFPR, Delegacia de Curitiba;
Wellington Alves de Abreu, Reg. 8486, UNIOESTE DELEGACIA DE TOLEDO;, Delegacia de Delegacia de
Toledo;; Registros sem Diploma (deferidos): Caroline Andressa Welter, Reg.8464, UNIOESTE DELEGACIA DE
TOLEDO;, Delegacia de Delegacia de Toledo;; Rudyson Guirro dos Santos, Reg.8472, UNESPAR CAMPO
MOURÃO, Delegacia de Campo Mourão; Mailso Vieira Dias, Reg.8475, UNESPAR CAMPO MOURÃO, Delegacia
de Campo Mourão; Afonso K. Leibanti, Reg.8485, UEL, Delegacia de Londrina; Registro de Recém Formados
(deferidos): Juliane Borchers, Reg.8465, Positivo, Delegacia de Curitiba, Rubens Ibraim Ribeiro, Reg.8470, UEPG,
Delegacia de Ponta Grossa; Pedro Américo Vieira, Reg.8471, UFPR, Delegacia de Curitiba; Felipe Guilherme Kloc,
Reg.8473, UEL, Delegacia de Londrina; Beatriz Isa B. Feferman, Reg.8474, UFPR, Delegacia de Curitiba; Patricia
Anny Costa Koch, Reg. 8477, UFPR, Delegacia de Curitiba; Gabriela de Moraes Natale, Reg. 8478, FAE, Delegacia
de Curitiba; Thaila Renata T. Doria, Reg.8480, UFPR, Delegacia de Curitiba; Jhony Henrique Cabreiro Xavier,
Reg.8468, UEM, Delegacia de Maringá; Mauro Jorge SelmanMagalhães Jr., Reg.8482, UFPR, Delegacia de Curitiba;
Guilherme Sayão Perusso, Reg. 8484, UEL, Delegacia de Londrina; Registro Definitivo de Economista - Reativado
(deferido): Miguel Makoto Kumagai, Reg.2211, FAE, Delegacia de Curitiba; Registro Definitivo Pessoa Jurídica
(deferido): CMM Assessoria e Projetos Ltda., Reg. 675, Delegacia de Francisco Beltrão; Registros Definitivos
Pessoa Jurídica - secundário (deferidos): KPMG Corporate Finance Ltda., Reg. 676, Delegacia de Curitiba; KPMG
Consultoria Ltda., Reg. 677, Delegacia de Curitiba; Registro de Estudantes (deferidos): Adriana Oliveira Santos,
Reg. E-2391, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Adrieli Kurpel, Reg. E-2392, UFFS, Delegacia de Guarapuava;
Amanda Carolina Kuskoski, Reg. E-2393, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Ana Paula Ribeiro Abob de Paula, Reg.
E-2394, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Bruna Amanda Scarssi, Reg. E-2395, UFFS, Delegacia de Guarapuava;
Bruna Carolina dos Santos, Reg. E-2396, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Bruno Cezar Moniich Freitas, Reg. E-
2397, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Camila Lais Ramalho Batista, Reg. E-2398, UFFS, Delegacia de Guarapuava;
Caroline Cavalcante V. Cavalheiro, Reg. E-2399, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Cassandre Dorimond, Reg. E-
2400, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Daniele Drabeski, Reg. E-2401, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Debora
Tauana Laux, Reg. E-2402, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Everaldo da Silva, Reg. E-2403, UFFS, Delegacia de
Guarapuava; Felipe Zanatto Pinto, Reg. E-2404, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Gabriel Henrique Benfica, Reg. E-
2405, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Gilciane Aparecida Tomkiel, Reg. E-2406, UFFS, Delegacia de Guarapuava;
Giovannni Longen Bes, Reg. E-2407, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Hevelin Renat Carvlho Borghesi, Reg. E-
2408, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Iuri Hoffmann de Mello, Reg. E-2409, UFFS, Delegacia de Guarapuava;
Jaine Gomes de Amorin, Reg. E-241O,UFFS, Delegacia de Guarapuava; João Marcelo de Oliveira Lunardi, Reg. E-
2411, UFFS, Delegacia de Guarapuava; José Otavio Oliveira Carvalho, Reg. E-2412, UFFS, Delegacia de
Guarapuava; Juliana Bento de Camargo, Reg. E-2413, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Ketlyn de Ramos, Reg. E-
2414, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Laiana de Oliveira Paula, Reg. E-2415, UFFS, Delegacia de Guarapuava;
Mario Jose Paier, Reg. E-2416, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Mayara Thays Aparecida Messias, Reg. E-2417,
UFFS, Delegacia de Guarapuava; Nara Thays Aparecida Petça, reg. E-2418, UFFS, Delegacia de Guarapuava;
Nathaly Jeane Portela Pawlak, Reg. E-2419, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Patricia Kailer de Cristo,Reg. E-2420,
UFFS, Delegacia de Guarapuava; Schirley Adriani Soares Kokuzicki, Reg.E-2421, UFFS, Delegacia de Guarapuava;
Silvia Leticia Tornkiel, Reg. E-2422, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Stefani Duarte Ferreira dos Santos, Reg. E-
2423, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Tais Negreiro Andrade,Reg. E-2424, UFFS, Delegacia de Guarapuava;
Thamiris Costa dos Santos, Reg. E-2425, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Vinicius Franca Alves, Reg. E-2426,
UFFS, Delegacia de Guarapuava; Vyenilyn Jhennifer Tavares de Souza, Reg. E-2427, UFFS, Deleg;t.a de
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Guarapuava; Marcus Braulio Doriguêtto Gravina, Reg. E-2428, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Cezar
Augusto Rosa Neves,E-2429,UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Pâmela Marafon, Reg. E-243O,
UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Lais Bocalon Balen, Reg. E-2431, UNIOESTE, Delegacia de Francisco
Beltrão; Wilson Cesar Vanin, Reg.E-2432, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Carlos Eduardo Cogo,
Reg.E-2433, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Andressa Silveira Andreani, Reg.E-2434, UNIOESTE,
Delegacia de Francisco Beltrão; Rosangela Oliveira da Rosa, Reg.E-2435, UNIOESTE, Delegacia de Francisco
Beltrão; Simone Maciel, Reg.E-2436, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Samara Luisa Chmieleski, Reg.E-
2437, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Rafael Luiz Zatta, E-2438, UNIOESTE, Delegacia de Francisco
Beltrão; Thalia Venzon Bavaresco, Reg.E-2439, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Leonardo Ribeiro de
Souza, Reg.E-2440, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Lucas dos Santos Gonçalves, Reg.E-2441,
UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Luiz Casemiro Felisaki, Reg.E-2442, UNIOESTE, Delegacia de
Francisco Beltrão; Larissa Fernanda Terres,Reg. E-2443, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Gabriela
Aparecida Gnoatto, Reg.E-2444, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Gabriel Souza e Silva, Reg.E-2445,
UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Eduardo Alberto de Oliveira, Reg.E-2446, UNIOESTE, Delegacia de
Francisco Beltrão; Luana Ribeiro Chaves, Reg.E-2447, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Lucas Calegari,
Reg.E-2448, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Mariana Aparecida Ochinski, Reg.E-2449, UNIOESTE,
Delegacia de Francisco Beltrão; Gustavo Cataneo de Almeida, Reg.E-2450, UNIOESTE, Delegacia de Francisco
Beltrão; lago Santana Sousa, Reg.E-2451, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Leonardo Moreira
Boddy,Reg.E-2452, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Rubens Meurer, Reg. E-2453, UNIOESTE,
Delegacia de Francisco Beltrão; Andre Vollmerhausen, Reg.E-2454, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão;
Carin Putrick, Reg.E-2455, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Flavio Cezar de Gois, Reg.E-2456,
UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Mateus Veloso dos Santos, Reg.E-2457, UNIOESTE, Delegacia de
Francisco Beltrão; Jaime Shimizu, Reg.E-2458, UEL,Delegacia de Londrina; Jefferson Campera,Reg.E-2459,
UNIOESTE, Delegacia de Delegacia de Toledo; Marcos Luiz Gambetta,Reg.E-2460, UNIOESTE, Delegacia de
Delegacia de Toledo; Damaris Caroline Sbragi,Reg.E-2461, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Diego Junior Fedel,
Reg.E-2462, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Jale Pedroso da Silva, Reg.E-2463, UNIOESTE, Delegacia de
Toledo; Keydma Josefa dos Santos, Reg. E-2464, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Newton Ednei Guzzo,Reg.E-
2465, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Bianca Terezinha Jung, Reg.E-2466, UNIOESTE, Delegacia de Toledo;
Camilla Parmignani Afonso, Reg.E-2467, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Clebaerson Luis Siebert
Brondani,Reg.E-2468, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Cristiane Prado Benevenuto Rodrigues,Reg.E-2469,
UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Felipe Eduardo Wehrmann,Reg.E-2470, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Isaí
Baal, Reg.E-2471, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Kawan Antonio Machado,Reg.E-2472, UNIOESTE, Delegacia
de Toledo; Kleiton Moises de Assis, Reg.E-2473, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Laissa Kruk Jagnow, Reg.E-
2474, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Matheus Carrillo Garcia,Reg.E-2475, UNIOESTE, Delegacia de Toledo;
Sabrina Gabriele dos Santos, Reg.E-2476, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Terezinha Lima dos Santos, Reg.E-
2477, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Fernando Azolin Moss, Reg.E-2478, UNICENTRO, Delegacia de
Guarapuava; Gabriel Cezar de A. de Souza, Reg.E-2479, UNICENTRO, Delegacia de Guarapuava; Mirian Mietz,
Reg. E-2480, UNICENTRO, Delegacia de Guarapuava; Tania Pacheco Paz, Reg.E-2481, UNICENTRO, Delegacia de
Guarapuava; Alessandra Borin Giacomini, Reg.E-2482, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Alex Sandro Pereira,
Reg.E-2483, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Amanda Cristina Oliveira da Silva, Reg.E-2484, UNIOESTE,
Delegacia de Toledo; Angela Fritzen, Reg.E-2485, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Barbara Nayara Graff, Reg.E-
2486, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Daniel Pavão Bassotto,Reg.E-2487, UNIOESTE, Delegacia de Toledo;
Daniele Cortez Paulino, Reg.E-2488, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Danielle Cassia Karling, Reg.E-2489,
UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Derick Jose Gallo,Reg.E-2490, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Dionathan
Willian Rezende Caldeira,Reg.E-249 1, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Eduardo Lammel, Reg.E-2492,
UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Ester Sabrina Leguizamon Navarro,Reg.E-2493, UNIOESTE, Delegacia de
Toledo; Fagner Possa,Reg.E-2494, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Gabriela de Oliveira Lizot, Reg.E-2495,
UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Glauber do Carmo A. de Oliveira, Reg.E-2496, UNIOESTE, Delegacia de Toledo;
Heloisa Cristina Silva de Almeida, Reg.E-2497, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Jhonata Alves Zanella,Reg.E-
2498, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Jhonatan Zanatto,Reg.E-2499, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Karina
Lais da Silva Batista,Reg. E-2500, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Lenize Joana Wenzel,Reg.E-2501, UNIOESTE,
Delegacia de Toledo; Marcus Jean de Oliveira Lima, Reg.E-2502, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Samir Abdalla,
Reg.E-2503, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Sandra Gasparino da Silva,Reg.E-2504, UNIOESTE, Delegacia de
Toledo; Shaolin de Fatima Martins, Reg.E-2505, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Thiago Emanuel Ribeiro Bastos,
Reg.E-2506, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Thiemy Takashima Tierling, Reg.E-2507, UNIOESTE, Delegacia de
Toledo; Tulio Cesar Costa Soares,Reg.E-2508, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Vanessa Aparecida da Silva
Bremer,Reg.E-2509, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Vinicius dos Reis Vieira, Reg.E-2510, UNk;0 TE,.
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Delegacia de Toledo; Guilherme Toscan da Silva, Reg.E-2511, Positivo, Delegacia de Curitiba; Fernanda Modkovski,
Reg.E-2512, Unopar, Delegacia de Curitiba; Raphael Luiz de Camargo,Reg.E-2513, UFPR, Delegacia de Curitiba;
Registro de Estudante - Renovação (deferidos): Barbara Françise Cardoso, Reg.E-2070, UNIOESTE, Delegacia de
Toledo; Thais Fabiana da Luz, Reg.E-1782, UNICENTRO, Delegacia de Guarapuava; Pedro Henrique Ferst de Re,
Reg.E-1851, UNICENTRO, Delegacia de Guarapuava; João Vitor Belo, Reg.E-1777, UNICENTRO, Delegacia de
Guarapuava; Larissa Camilo dos Santos, Reg.E-1914, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Giovana Torres dos S.
Miranda, Reg.E-2116, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Pedro Rodolfo Aquino de Miranda, Reg.E-2117,
UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Fernanda Miranda, Reg. E-2115, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Bruno
Simoneto, Reg.E-1900, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Cesar Luiz Girardi, Reg.E-2284, UNIOESTE, Delegacia
de Cascavel; Gustavo Henrique B.S. Gapski, Reg.E-1801, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Samuel Pedro
Ribeiro,Reg. E-2286, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; 4.2 - Processos da Fiscalização: Cancelamentos:
Extinção de Registro por Falecimento (deferido): Ali Mohamed Abrão, Proc. Adm.232/17, Reg. 6459, a partir da
data de óbito, isto é, 10/05/2017. A anuidade de 2017 será cancelada, conforme legislação do profissional economista;
João Otto Lange, Proc. Adm. 297/11, Reg. 192, a partir da data de óbito, isto é, 16/04/1989. Há débitos das anuidades
de 2005 a 2009 e 2012 a 2016 que serão canceladas, conforme a legislação do profissional economista (resolução
1.853/2011); Remição de Registro (deferidos): Marco Antonio Oliveira Fatuch, Proc. Adm. 198/17, Reg. 1198, a
partir dos requisitos preenchidos, ou seja, 19/11/2015. Em aberto as anuidades de 2011 a 2017. As anuidades de
2017,2016 e 1/12 avos de 2015 serão canceladas conforme a legislação do profissional economista (Resolução n°
1889); Amo Silvestre Macagnan, Proc. Adm. 236/17, Reg. 1352, a partir da data do protocolo e requerimento
assinado, isto é, 31/05/2017; Ativo com desconto (deferidos): Ozil Pedro Coelho Neto, Proc. Adm. 266/17, Reg.
4322, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 12/06/2017. Será concedido o desconto de 90% da
anuidade a partir de 2017. As anuidades de 2016 e 2017 estão em aberto, sendo que a anuidade de 2016 será cancelada
de acordo com a legislação do profissional economista (Resolução nO1889); Luis Edgard Batista Isaguirre, Proc. Adm.
164/17, Reg. 3673, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 06/04/2017, sendo concedido o
desconto de 90% da anuidade a partir de 2017; Suspensão de Registro por desemprego (deferido): André Diego
Souza da Cruz, Proc. Adm. 246/17, Reg. 8336, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é,
08/06/2017 até 08/06/2018; Marco Antonio de Sisti, Proc. Adm. 241/17, Reg. 8409, a partir da data do protocolo e
requerimento assinado, isto é, 01/06/2017 até 01/06/2018. Há TCD da anuidade de 2017 (proporcional); Robson
Thiago Guedes da Silva, Proc. Adm. 024/17, Reg. 7803, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é,
16/01/2017 até 16/01/2018; Suspensão de Registro por Ausência do País (deferido): Emerson Leonardo Schmidt
Iaskio, Proc. Adm. 245/17, Reg. 7126, pelo período declarado e comprovado de ausência do país, isto é, 01/07/2017
até 30/06/2018. Há TCD das anuidades de 2012 a 2016. Anuidade 2017 (proporcional); Cancelamento de Registros
por Aposentadoria (deferidos): Mário Sérgio Rasera, Proc. Adm. 249/17, Reg. 3753, a partir da data do protocolo e
requerimento assinado, isto é, 02/05/2016. Há débitos das anuidades 2015 a 2016 (proporcional); Rosângela Farias
Martins Rodrigues, Proc. Adm. 197/17, Reg. 8228; a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é,
26/04/2017. Há débitos da anuidade 2017 (proporcional); Valério Borba, Proc. Adm. 263/17, Reg. 3092, a partir da
data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 14/06/2017. Há TCD das anuidades de 2016 e 2017 (proporcional);
Cancelamento de Registros (indeferidos): Vera de Fátima Dalzoto, Proc. Adm. 177/17, Reg. 6852, ocupa o cargo de
Encarregada Administrativa na J Malucelli e desempenha entre outras atividades a gestão financeira da empresa, após
discussão na plenária a decisão foi pelo indeferimento do pedido; Camila Fernanda Volpato, Proc. Adm. 251/17, Reg.
8251, ocupa o cargo de Gerente de Negócios no Sicredi, o qual já tem autuações por ter atividades do economista,
após discussão na plenária a decisão foi pelo indeferimento do pedido; Viviane Gariba de Souza, Proc. Adm. 151/17,
Reg. 7908, ocupa o cargo de Analista Técnica no SESI, com atividades do economista, após discussão na plenária a
decisão foi pelo indeferimento do pedido; Alexandre Zaratini de Oliveira e Silva, Proc. Adm. 281/17, Reg. 6897,
ocupa o cargo de Gerente de Atendimento e Negócios na CAIXA e desempenha entre outras atividades do
economista, após discussão na plenária a decisão foi pelo indeferimento do pedido; Cancelamento de Registros por
Não Exercício da Profissão (deferidos): Anderson Luiz de Oliveira, Proc. Adm. 195/17, Reg. 7515, a partir da data
do protocolo e requerimento assinado, isto é, 05/05/2017. Há débitos das anuidades 2013 a 2017 (proporcional);
Guaraci Humberto Ferraro Pires, Proc. Adm. 235/17, Reg. 3377, a partir da data do protocolo e requerimento
assinado, isto é, 31/05/2017. Há TCD das anuidades de 2016 e 2017 (proporcional); Isabel Márcia Rodrigues, Proc.
Adm. 233/17, Reg. 7168, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 29/05/2017; Sandro Georges
Helal, Proc. Adm. 221/17, Reg. 6250, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 22/05/2017. Há
débitos das anuidades de 2012 (parcial), 2013 a 2016 e 2017 (proporcional); Rubens Pinto Nunes, Proc. Adm. 270/16,
Reg. 2323, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 04/07/2016; Cancelamento de Registro por
Não Exercício da Profissão (indeferido): Edelcio Pedro Jacómassi, Proc. Adm. 218/17, Reg. 3669. Por não
atender os requisitos, o economista é o. responsável técnico de empresa com registro, mantém-se o registro.
Cancelame:t~ d..e Registros por Transferência (deferidos): Gerson Ferreira Lima, Proc. Adm. 222/17, Reg~7 77, a
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partir da data de transferência para o CORECONIDF, isto é, 05/01/2017; Lucas Bruno Balbino, Proc. Adm. 217/17,
Reg.7670, a partir da data de transferência para o CORECON/TO, isto é, 12/05/2017. As anuidades de 2015,2016
foram pagas no CORECON/DF. Em aberto a anuidade de 2017. Cancelamento de Registros por "Ex-offício"
(deferidos): Severino Albuquerque de Azevedo, Proc. Adm. 128/17, Reg.3230, a partir da decisão plenária. Os
débitos referentes às anuidades de 2013 a 2017 serão canceladas em conformidade com a legislação do profissional
item 7.5.2 (extinção da exigibilidade no caso de remição de valores nos termos do inciso IV do CTN); Cancelamento
de Registro por Alteração Contratual (deferido): Planisul Planejamento e Consultoria S/C, Proc. Adm. 401/16,
Reg. 531, São duas empresas do mesmo grupo registradas, porém só uma está ativa e continuará com o registro. A
partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 01/11/2016; Cancelamento de Registro por
Incorporação (deferido): KPMG Corporate Finance Ltda. Proc. Adm. 241/16, Reg. 654, a empresa foi incorporada
por outra empresa do grupo, esta e mais uma empresa do mesmo grupo efetuaram o registro. A partir da data do
protocolo e requerimento assinado, isto é, 20/05/2016; Autuações por Exercício Irregular da Profissão: Ragede
Consultoria Ltda., Proc. Adm. 296/13, empresa, em seu contrato social possui atividades relativas à profissão do
economista, após discussão a Plenária decide que procede ao Auto de Infração com aplicação de multa; Consu1tingá
Consultores Associados, Proc.Adm. 318/16, empresa, em seu contrato social possui atividades relativas à profissão do
economista, após discussão a Plenária decide que procede ao Auto de Infração com aplicação de multa; Concurso da
Câmara Municipal de Guarapuava: O presidente da Comissão, economista Marcos Kruse relata que em leitura do
edital para a contratação aos cargos de Analista de Licitações e Analista Legislativo, não há a permissão de
economistas a concorrer aos cargos, que possibilita graduados em secretariado executivo e gestão fmanceira
participarem, e em análise em conjunto com a assessoria jurídica do Conselho, constata-se que as atividades não são
diretamente ligadas às do economista, mas que poderia contribuir com seus conhecimentos. Entretanto, segundo a Lei
orgânica do referido município não atribui aos economistas ou a outra profissão sequer, após discussão a Plenária
ciente da extinção do prazo recursal deste edital, sugere que a assessoria jurídica efetue um trabalho junto ao
legislativo de Guarapuava na proposta de alteração desta Lei para que futuramente possamos concorrer aos cargos que
beneficiem aos economistas, além de uma nota solicitando informações à Câmara de Guarapuava dos motivos,
excepcionalmente neste edital, não foi dada oportunidade aos economistas concorrer aos cargos. 4.3 - Levantamento
dos custos para contratação de l(um) fiscal para subsedc norte: A presidente Maria de Fatima Miranda passa a
palavra para o Conselheiro Marcos Kruse que relata que em decorrência dos custos apresentados, na projeção atual
teria um impacto em tomo de R$ 100.000,00 por ano a mais nas despesas correntes para a contratação de um fiscal e
um auxiliar administrativo para a região de Londrina. Após discussão a Plenária aprova as contratações e solicita que
se efetue um levantamento mais aprimorado do impacto no fluxo de caixa, e um planejamento e estudo de viabilidade
do trabalho de fiscalização na região e que se apresente na próxima reunião plenária; para a contratação será elaborado
um Edital para os cargos e formação de cadastro de reserva ainda com a previsão de mudança de local de trabalho se
necessário. 5 - ASSESSORIA JURÍDICA: 5.1 - Execução Fiscal contra a ex-funcionária Maria Cirleia de
Andrade Policeno: Dando continuidade a Senhora Presidente do CORECONPR relata que a referida ré foi
funcionária do Conselho há doze anos, causou prejuízo aos cofres da autarquia e recentemente o Ministério Público
encaminhou oficio a respeito do transito em julgado da decisão penal, informando na oportunidade que a ré deverá
ressarcir o prejuízo causado. Promovida a comunicação de inscrição em dívida ativa dos valores calculados para
pagamento, aos quais restou condenada, questiona os cálculos na lide e cita que a correção monetária e juros
incidentes deveriam ser contados a partir de sua citação e não a partir do ato danoso. Após discussão a Plenária decide
que os cálculos válidos são os vigentes, isto é, considera-se desde o ato danoso e, portanto, rejeita a tese da ré. 6 -
COMISSÃO DE TOMADA DE CONTAS: 6.1 - Aprovação das contas do r Trimestre de 2017, Resolução
010/2017: Dando continuidade a Senhora Presidente passa a palavra para ao Presidente da Comissão de Tomada de
Contas, o Conselheiro Odisnei Bega que apresenta aos demais Conselheiros, a Prestação de Contas do 10Trimestre de
2017 do CORECONPR, demonstrada nas peças contábeis apresentadas, examinadas e analisadas na extensão julgada
necessária. Relata ainda que em reunião para apreciação das informações informa estar tudo conforme o esperado,
tanto as receitas como as despesas, e que as contas que se mantém no vetor de normalidade; sazonalmente no primeiro
trimestre há elevadas saídas em decorrência do repasse da cota-parte ao Conselho Federal, além de uma conta, a de
cobrança bancária, que erroneamente o banco que trabalhamos, cobrou valor acima do acordado e que em breve
ocorrerá o ressarcimento. O Conselheiro Paulo Brene, membro da Comissão relata a organização e o trabalho
realizado de forma exemplar pelo Gerente Executivo Amarildo Santos e do Chefe do Setor, Dwan Martiningue,
responsáveis diretos pelo controle. O Presidente da Comissão, Odisnei Bega conclui que a comissão posiciona-se a
favor da aprovação das Contas do 10Trimestre de 2017. Após a explanação, a Senhora Presidente do CORECONPR
coloca em votação a aprovação das contas e da Resolução 010/2017, as quais são aprovadas pela Plenária. 6.2 -
Informe sobre aprovação das contas do exercício de 2016 pelo COFECON e encaminhamento ao Tribunal de
Contas da União: Dando continuidade a Senhora Presidente passa a palavra para ao Presidente da Comissão de
Tomada d~AC~~tas.• o Conselheiro Odisnei Bega que apresenta aos demais Conselheiros o relatório da última.~nião
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Plenária do COFECON onde a comissão de tomada de contas aprova as contas do CORECONPR em 2016, seguindo,
ao Tribunal de Contas da União. 7 - COMISSÃO DE ÉTICA: Dando continuidade a Senhora Presidente passa a
palavra ao Conselheiro Ronaldo Antunes da Silva que relata sobre o Processo Administrativo 412/2015 contra o
economista Alípio Moreira dos Santos, impetrado pela comarca de São Mateus do Sul, sendo destituído do processo
de massa falida o qual fora nomeado. Após discussão o relator sugere e Plenária a aplicação da pena mínima -
advertência escrita reservada e que se noticie ao judiciário da decisão; a Plenária decide pela pena, mas, pede novo
parecer da assessoria jurídica e que se apresente na próxima Reunião Plenária. O Vice-Presidente Celso Bernardo
relata que nas plenárias anteriores havia sido nomeado defensor dativo do economista Marlos Henrique dos Santos,
relatou que na confecção da defesa, conseguiu juntamente com o Mauri Hidalgo, de a fiscalização localizar o réu na
cidade de São José, Santa Catarina e este prontamente foi solicito e apresentou ele mesmo seu argumento no processo
também acertou as pendências das anuidades no Conselho. Logo o vice-presidente não mais o defenderá neste
processo, relata ainda a seriedade que é este trabalho de defensor dativo nos processos, mas que se tente de todas as
maneiras localizar informações dos réus. A plenária acata a decisão e pede um parecer da assessoria jurídica. 8 -
COMISSÃO DE EVENTOS: 8.1 - Informes sobre o andamento do 22° ENESUL, 7° Torneio Paranaense de
Economia e 2a Gincana Regional Sul de Economia: Dando continuidade a senhora Presidente passa a palavra ao
coordenador de eventos Eduardo Moreira Garcia que relata que para o 220 ENESUL o Conselho conseguir apoio na
forma de patrocínios da Itaipu, da FECOMÉRCIO, e da Fomento Paraná; já possuímos cinquenta inscrições, o
palestrante principal, Gesner de Oliveira, já confirmou a presença, quase todos os palestrantes estão confirmados,
faltando somente o Breno Lemos e o representante do CORECONSC, solicita apoio dos conselheiros para divulgação
nas regiões. No 70 torneio relata que já possuímos quatro duplas inscritas sendo da FAE, UP, UEPG e UENP. Conta
com apoio dos conselheiros para inscrições de mais duplas. Relata que os preparativos estão saindo da melhor forma e
dentro do cronograma estipulado. 8.2 - Informe sobre as alterações no calendário do Concurso de Redação: O
coordenador de eventos Eduardo Garcia passa a palavra ao assessor Gilberto Miranda Junior que relata que em virtude
das férias, ocorreu alteração do calendário do Concurso de Redação e a premiação passa para o dia 22 de setembro na
sede do CORECONPR às 15 horas. Na tarde de hoje recebemos a relação das escolas participantes, 412 no total de
Curitiba e Região Metropolitana, relata ainda que estamos na busca por patrocinadores dos prêmios. A plenária aprova
o calendário. 8.3 - 27° Prêmio Paraná de Economia - Informe sobre as quantidades de monografias e artigos
recebidos: Dando continuidade a senhora presidente relata que recebemos 42 monografias nas duas categorias: pura e
aplicada e economia paranaense, 12 artigos de economistas e apenas 01 artigo de estudante de economia, sugere que
se exclua esse último do próximo prêmio, visto a baixa adesão dos estudantes. 8.4 - Comenda Gralha Azul e Prêmio
Economista do Ano, Regulamento, Resolução 014/2016: A senhora Presidente relata se a Plenária decide manter os
prêmios da Comenda Gralha Azul e Economista Paranaense de Ano para 2017, após discussão, por unanimidade
aprova a continuidade dos prêmios. A senhora Presidente relata ainda que a próxima reunião plenária será apenas em
agosto, então com a concordância da Plenária pede-se que se façam, por parte dos conselheiros, sugestões dos nomes
para concorrer à premiação. Terão até o dia 10 de julho para formatar esta lista e decidir os vencedores para que se
façam os contatos e todo o processo de trazê-los a receber as homenagens na solenidade do dia do economista. 9 -
ELEIÇÕES 2017 do CORECONPR: 9.1- Formação da Comissão Eleitoral para as Eleições CORECON2017,
Resolução 012/2017: Dando continuidade a senhora Presidente relata que a Plenária indique os componentes para a
Comissão Eleitoral. 9.1.1 - Definição de três membros efetivos: A plenária, após discussão indica os conselheiros
Odisnei Antonio Bega, Eduardo Moreira Garcia e Mirian Schneider; 9.1.2 - Definição de um membro Suplente: A
plenária, após discussão indica o conselheiro Luis Alberto Ferreira Garcia; 9.1.3 - Indicação, dentre os
componentes, do membro que assumirá a presidência da Comissão Eleitoral. A plenária, após discussão indica o
conselheiro Odisnei Antonio Bega para presidir a comissão. 9.2 - Aprovação do calendário das eleições 2017 do
CORECONPR - Resolução 013/2017: A presidente Maria de Fátima Miranda relata as informações do calendário
eleitoral e a Plenária aprova. 10 - Novos procedimentos para emissão da Certidão de Regularidade - Resolução
014/2017: Dando continuidade a senhora Presidente relata que o COFECON em resolução aprova a iniciativa e o
Conselho será piloto neste projeto onde o economista poderá tirar uma Certidão de Regularidade em formato simples,
com validade para 30 dias, com certificação e sem custo. A outra certidão no formato anterior, com mais detalhes,
mantém o custo e a forma de obtenção pelo economista. Após discussão a Plenária aprova a Resolução. 11 -
ASSUNTOS GERAIS: 11.1 - Parceria com o CAUIPR para compor a rede Observatório Urbano: A senhora
Presidente passa a palavra à conselheira Gina Paladino que relata que havia sido procurada pelo CAUIPR - Conselho
de Arquitetura e Urbanismo do Paraná para compor a rede Paraná Urbano em conjunto, esse trabalho atende a todos os
399 municípios do Estado na parte de orientações para elaboração de' projetos e auxílio aos arquitetos e os economistas
seriam inseridos nesta parceria na parte de elaboração de projetos econômicos. A presidente Maria de Fatima Miranda
relata que encaminhou oficio agradecendo o convite e espera uma minuta de acordo de cooperação técnica, a plenária
aprova a decisão. 11.2 - UNESPARlApucararia - Pedido de aluno para apoio financeiro para participação no
ENECO 2",~1?~A senhora Presidente relata que o pedido ~artiu de um aluno e a Universidade não quer que saiaJlisua
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342 cota anual para eventos. A plenária decide por não atender essa solicitação. 11.3 - UEPG - Pedido de apoio
343 financeiro para a realização do IH Encontro de Economia: a senhora presidente relata que se trata de uma
344 solicitação da coordenação de economia e que preenche os requisitos. Após discussão a plenária aprova o repasse.
345 11.4 - Informe sobre a indicação do Delegado Regional de Maringá, como representante no Conselho de Gestão
346 Fiscal de Maringá: A senhora presidente relata que nosso Delegado Regional, João Adolfo Stadler Colombo
347 representará o CORECONPR no Conselho de Gestão Fiscal de Maringá. 11.5 - Informe sobre as eleições do
348 CORECON Acadêmico: A senhora presidente relata que até a presente data nenhuma chapa foi inscrita para o
349 CORECON Acadêmico e vê a possibilidade de encerrar as atividades, lembra que o CORECONPR incentiva a
350 iniciativa, mas tem que partir dos alunos de economia o processo. 11.6 - Informe sobre andamento das decisões
351 Plenárias anteriores: A senhora presidente relata que dentre as pendências, a sala de reunião plenária já está como
352 equipamento de ar condicionado novo, atendendo as solicitações, e o restante das pendências estão em andamento.
353 11.7 - Palavra aberta aos conselheiros: A senhora presidente passa a palavra ao conselheiro Paulo Brene que relata
354 que juntamente com o conselheiro Ronaldo Antunes e o professor Humberto da DEL estão lançando um curso de
355 Economia e Finanças de 100 horas na subsede em Londrina, a realização será em conjunto com o SINDECON
356 Londrina e a equipe conta com seis professores e mais dois alunos para a divulgação e parte da arrecadação retomará
357 ao CORECONPR na forma de apoio financeiro a eventos diversos. A presidente e o conselheiro Odisnei Bega
358 parabenizam pela iniciativa e torcem pela excelência do curso. O conselheiro Eduardo Garcia relata que o Sandro do
359 DIEESE respondeu a um e-mail com a informação onde ocorreu a participação do BRDE, OCEPAR, DIEESE, FIEP,
360 FECOMÉRCIO, BACEN e OCEPAR na discussão da conjuntura econômica do Estado e o motivo pelo qual o
361 CORECONPR não participou. Logo após,relata o conselheiro Eduardo Garcia que recebeu um telefonema do
362 Alexandre, representante do BACEN com a justificativa de que o Conselho não tem uma referência no momento para
363 este assunto, mas que já está convidado para participar do próximo encontro que será realizado em agosto, sem data
364 marcada mas será na FIEP. Após exposto, o conselheiro Eduardo Garcia sugere a Plenária a criação de um Núcleo de
365 Conjuntura Econômica e convida a todos a participar. Prontamente o conselheiro Paulo Brene se candidata a fazer
366 parte deste projeto e relata que estudos como a matriz de insumo-produto regional pode ser o ponto de partida para, de
367 forma técnica, compor este grupo de pesquisa. 12. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, a Senhora Presidente
368 agradece presença de todos e às vinte e uma horas dá por encerrados os trabalhos, dos quais eu, Gilberto Coelho de
369 Miranda Junior, assessor da presidência, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, vai assinado por mim, pelo
370 Gerente Executivo do CORECONPR, Amarildo de Souza Santos e pela Presidente do Conselho Regional de
371 Economia da 63RegiãolPR. Curitiba, ao vigésimo terceiro dia do mês de junho de 2017.
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